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午後１時52分開議

○委員長（斉藤 佐知子）

・ 開会宣告

・ 議題の確認

１ 調査事件

(1) 外国人材の受け入れと共生の推進について

○委員長（斉藤 佐知子）

・ 議題宣告

・ 本件については、これまでの委員会での調査を踏まえ、正副で取りまとめ案を調製し、最終的な調

査結果の取りまとめに向けた協議をすることとしていた。取りまとめ案については配付のとおりだが、

まず、内容について、私から説明させていただく。

・ 資料説明：調査事件「外国人材の受け入れと共生の推進について」に係る取りまとめ（案）

（令和元年12月４日付 総務常任委員会正副委員長調製）

・ 私からの説明は以上だが、皆さん今見ていただいて、特にこの取りまとめ案についてこういうとこ

ろを足したほうがいいとか、いらないとか、何か発言があったら言っていただければと思うが、いか

がか。

○紺谷 克孝委員

・ きょうの報道で、日本語教室に足りない予算の指摘が載っていた。いろいろ組織の問題とか内容の

問題はこの場でもいろいろ議論したが、予算をもっとふやすべきというのがそれほどなかったのでは

ないかと思って。それで、きょうの報道によれば帰ってきた日本人の子供たちも含めてと書いてある

が、予算面でボランティアに頼るところが非常に大きいということもあるので、やはり、日本語教室

などの予算をもっとふやすということを、どこか入れてくれればありがたいと思うが。

○日角 邦夫委員

・ まとめというか、いいんでないかと思う。実際に新宿区だとか川口市だとか見てきて、いかに教育

が大事だとか、いかに行政がかかわっていくのかだとか、本当にそうだなという現実を見てきたとい

うところがある。本当に勉強になったし、最後の３つ含めて、それから今、紺谷委員がおっしゃった

が、子供にちゃんと教育する 確かに人数は少ないかもしれないが、きちんとやっていくというこ

とがこれからの段階でもあるので、ぜひともそういう中身で進んでいけばと思う。

○委員長（斉藤 佐知子）

・ ほかに、発言ないか。（なし）

・ それでは、本件については、皆さんの御意見も鑑みて、この取りまとめ案を最終のまとめとさせて

いただき、以上をもってこの本件の調査を終了したいと思うが、よろしいか。（異議なし）

・ それでは、本件については、調査を終了する。

・ 今後の参考としていただくために、理事者に対しては、委員会の調査結果を配布したいと思ってい

るので、ご承知おき願う。

２ その他
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○委員長（斉藤 佐知子）

・ その他、各委員から何か発言あるか。（なし）

・ 散会宣告

午後２時02分散会


